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スマホ教室を開催しました 

■令和６年１２月２３日（月）滝川市役所

滝川市町内会連合会連絡協議会主催のまちづくり懇談

会を開催しました。今年度は「公共交通」をテーマに、町連

協理事と市長との意見交換を行いました。 

冒頭、前田市長から、「利用者の減少や運転手の不足な

ど、路線バスを取り巻く状況は本当に厳しくなっており、

市民の足を維持するということは行政のみならず地域に

住んでいる皆様の協力が不可欠であることから、公共交

通をどう守っていったらいいか、町連協の皆さんとともに

考えていきたい」との話がありました。 
　令和７年４月から、路線バス「滝川市内線」の運行を市が

行うことが決まっています。懇談の中で、理事からは、「市が負担する経費の見通し」や、「乗車する人を

どうやって確保するのか」といった質問のほか、「市立病院の来院者を増やすために交通の便を良くして

はどうか」といった意見がありました。また、「公共交通に対する市民の意識を高めたり将来的な公共交

通のあり方を地域と議論する場として、町連協を活用してはどうか」といった意見も出ました。 
最後に、山口会長から、「有意義な懇談となり感謝申し上げるとともに、「市民のバス」という考え方を

広めていきたい」とお礼を述べて終了となりました。

　ソフトバンク株式会社にご協力いただき実施している

スマホ教室ですが、スマートフォンの基本操作やカメラ

機能の使い方のほか、今年度は初めてとなる「防災アプ

リ」の使い方について、デモ機を実際に操作して学ぶこ

とができました。 

　防災アプリのニュース、動画、ハザードマップ、天気予

報といった機能の使い方について説明を受け、受講者

からは、説明がわかりやすかった、今後に向けて勉強を

したり、活用していきたいとの感想がありました。

令和６年１０月１８日（金）13 時～15 時 
まちづくりセンター「みんくる」
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栄町第４区町内会と栄町７・１０区共愛会が合併

し、令和７年１月から、新たに「栄町共愛会」となり

ました。 

　一昨年の 11 月に、栄町第４区町内会から市くら

し支援課に「町内会を存続することが難しい」との

相談があり、南地区町内会連合会の山口会長にも

協力をいただき、隣接する栄町７・１０区共愛会と

の合併について検討が始まりました。 

　栄町７・１０区共愛会の米山巧会長に、打診を受

けてから合併に至るまでの経過についてお話を

伺ったところ、まずは役員会で相談し、昨年の総

会の中で承認を得て、約１年かけて準備を進めら

れたとのことでした。 

町内会長同士で打合せを行い、「町内会お役立ち

ノート」を参考に、手順の確認を行いました。お互

いの町内会の予算などの確認や事業のすり合わ

せを行い、新しい規約を作成するなどの手続きを

経て、今年１月から「栄町共愛会」として新たな町

内会のスタートが切られました。 

 

栄町の町内会が合併しました！

毎年、屋根からの落雪や雪下ろしによる事故が

多発しています。 

次のことに注意して、事故の防止に努めましょ

う。 

■雪下ろしをする際は、家族や近所の方に声

をかけて行いましょう。 

■屋根から雪が落ちたときは、直ちに人が巻

き込まれていないかを確かめるとともに、

速やかに落ちた雪を処理しましょう。 

■屋根に登るときに設置するはしごは、しっか

り固定し、命綱をつけましょう。 

■ガスボンベ、灯油タンク、給排気筒周囲の除

雪は、日頃から行いましょう。 

■雪下ろし、除雪の際には携帯電話を身に付

けましょう。 

※国土交通省のホームページには除雪作業中の注意事項

などが載っていますので参考にしてください。

出展：国土交通省ウェブサイト

この情報紙は、共同募金の助成を受けて発行しています。

令和６年６月発行「目でみる統計」より

　お話を伺う中で米山会長か

ら、街路灯のＬＥＤ化など町内

会同士の違いをよく話し合って

確認したほうがいいといったこ

とや、新しい町内会の通帳を作

るのには少し時間がかかるとい

ったお話もありいました。 


